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Schäfer fehlt uns ungemein. nicht als Torwart, sondern als Kapitän. Der hatte die Gruppe im
Griff und nach seinem Weggang wollte keiner so richtig die Verantwortung übernehmen. Ob er
nach einer evtl. Rückkehr aus Stuttgart allerdings noch den nötigen Respekt bei der Mannschaft
und den Fans geniesen würde, wage ich zu bezweifeln. Er bleibt doch dann immer der, der
gerne höher hianus wollte, es nicht gepackt hat und dann wieder zurück kam....wie ein
19jähriger der mit seiner Perle zusammenzieht, sitzen gelassen wird und dann wieder bei Mutti
einzieht.
Schade ist es allemal.
Wenn er ablösefrei käme wär es natürlich prima, aber schlagt mich, irgendwie glaube ich dran,
daß Blazek in der kommenden Saison einschlagen wird. Was uns dann halt fehlt, wäre ein
Kapitän wie Raffa einer war.
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